



© Aurélia Blanc

Delphine Maisonneuve, Directrice générale du Groupe VYV

Diplômée de l'École Centrale de Lyon, Delphine Maisonneuve a débuté sa carrière en 1991 à la direction de l'organisation d'AXA France. Elle prendra par la suite, différentes fonctions de développement commercial en Espagne et en France l'amenant à diriger des équipes importantes avant de devenir en 2015, directrice métiers IARD particuliers et professionnels.

En juin 2018, elle rejoint AXA Brésil en tant que directrice générale.

En janvier 2020 Delphine Maisonneuve est nommée directrice générale d'AXA Next (entité dédiée à la création de nouveaux business models dans les domaines de la santé, de l'économie des plateformes, des PME...) et directrice de l'innovation pour le Groupe AXA.

Par ailleurs engagée dans la promotion de la mixité, elle a également coprésidé Financi'Elles, une fédération de 12 réseaux de promotion de la mixité du secteur financier en France.

En juin 2021, Delphine Maisonneuve est nommée directrice générale du Groupe VYV.